



Zentraler Verkehrs- und Autobahndienst der PI Dessau-Roßlau

Polizeimeldungen ZVAD Dessau-Roßlau

Berichtszeitraum vom 22.03. bis 25.03.2024

Verkehrsgeschehen

- Geschwindigkeitskontrolle -

(Stadt Dessau-Roßlau)

Am Freitag, den 22.03.2024, wurde auf der B 184 in Dessau-Roßlau eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt.

Es wurden insgesamt 1555 Fahrzeuge gemessen. Bei einer zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 100 km/h wurden 25 Verstöße festgestellt.

Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 138 km/h.

- Geschwindigkeitskontrolle -

(Stadt Dessau-Roßlau)

Am Freitag, den 22.03.2024, wurde in der Rehsumpfstraße in Dessau-Roßlau eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt.

Es wurden insgesamt 1594 Fahrzeuge gemessen. Bei einer zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 70 km/h wurden 7 Verstöße festgestellt.

Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 112 km/h.

- Geschwindigkeitskontrolle -

(Stadt Dessau-Roßlau)

Am Freitag, den 22.03.2024, wurde in der Albrechtstraße in Dessau-Roßlau eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt.

Es wurden insgesamt 2458 Fahrzeuge gemessen. Bei einer zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 50 km/h wurden 40 Verstöße festgestellt.

Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 79 km/h.

- Verkehrsunfall -

(Landkreis Wittenberg)

Am Freitag, den 22.03.2024, gegen 22:55 Uhr ereignete sich ein Verkehrsunfall auf der BAB 9 an der Anschlussstelle Köselitz in Fahrtrichtung München.

Hier wick beim Auffahren auf die Autobahn die 24-jährige Fahrerin eines PKW Fiat beim Ausparken einem querenden Reh aus, kam nach rechts ab, streifte eine Schutzplanke und verursachte Sachschaden in Höhe von ca. 2.000€.

- Verkehrsunfall -

(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

Am Samstag, den 23.03.2024, gegen 08:39 Uhr ereignete sich ein Verkehrsunfall auf der BAB 9 kurz vor der Anschlussstelle Thurland in Fahrtrichtung Berlin.

Der 65-jährige Fahrer eines PKW VW verlor in der mittleren Fahrspur befindlich ohne Fremdeinwirkung die Kontrolle über das Fahrzeug, kam nach links ab und kollidierte frontal mit der Mittelschutzplanke. Dabei wurde er schwer verletzt und in ein Krankenhaus gebracht.

Aus dem Fahrzeug liefen Betriebsstoffe aus. Diese mussten gebunden werden und zu diesem Zwecke musste die Autobahn für mehrere Stunden gesperrt werden.

Der verursachte Sachschaden beläuft sich in Höhe von ca. 7.500€. Die Ermittlungen zur Unfallursache dauern an.

- Verkehrsunfall -

(Landkreis Wittenberg)

Am Sonntag, den 24.03.2024, gegen 13:38 Uhr ereignete sich ein Verkehrsunfall auf der BAB 9 kurz vor dem Rastplatz Rosselquelle in Fahrtrichtung München.

Hier fuhr der 50-jährige Fahrer eines PKW VW auf den in der rechten Fahrspur vor ihm fahrenden PKW Skoda eines 44-jährigen auf und verursachte Sachschaden in Höhe von ca. 6.000€.